

Reparan el socavón de la calle Almazaras

17/07/2020



Los vecinos de la calle Almazaras ya no tienen que convivir con el insoportable hedor de las aguas fecales. La apertura de un socavón en esta calle de tres metros de largo provocado por una tubería rota hizo que **las aguas fecales corrieran libres**. El lunes empezaron las obras de reparación por parte de una empresa contratada por el Ayuntamiento y **se espera que el martes la calle se hormigone y vuelva a abrirse al tráfico el miércoles**. **En próximas fechas el Ayuntamiento asfaltará la zona**.

El presupuesto de la actuación ha sido de más de 9.000 euros y el Consistorio está haciendo las gestiones para comprobar si la rotura se debe al paso de camiones de gran tonelaje para arreglar el castillo, pues de ser así la empresa debería hacerse cargo del coste. La obra ha consistido en la reparación de las tuberías, así como el relleno del socavón. Además se ha aprovechado para reparar una de las aceras, rota previamente, para que la calle quede lo mejor posible.